

Musikerwanderung

Zur Winterwanderung „der Bremmer Stadtmusikanten“ waren alle Musiker und deren Partner und/oder Eltern eingeladen. Treffpunkt war die Neefer Heid. Nach einem Umtrunk bei Tobias und Katja ging es los in Richtung Gipfelkreuz. Bei original Neefer Wind, Kaffee und Kuchen, genossen die Wander die Verschnaufpause und die herrliche Aussicht.



Weiter ging es über Kloster Stubben zurück nach Bremm in die Calmont Halle, wo der Tag in geselliger Atmosphäre ausklang. Vielen Dank, für die Planung, den Spendern für Kuchen und Salate – das war ein gelungener Start in die neue Spielsaison.